

Madrid



La diputada nacional, Rosa Romero, insta al Gobierno a priorizar los 70.000 millones de euros de los Fondos Europeos para potenciar la industria y el empleo en la Comarca de Puertollano



Rosa Romero en la Comisión de Industria

Romero ha instado al Gobierno “a que priorice los proyectos vinculados a los Fondos Europeos de recuperación Next Generación y los Fondos Feder al sector del refino en la comarca de Puertollano, afectada por el ERTE anunciado por la empresa petroquímica Repsol, para contribuir a mitigar los impactos de las políticas de descarbonización”. Así lo ha manifestado en la Comisión de Industria del Congreso donde ha defendido una enmienda presentada por el Grupo Popular a la PNL presentada por el Grupo Socialista, en la que ha pedido al Gobierno que “actúen con responsabilidad y seriedad y utilicen los Fondos Europeos con transparencia, para que sean una oportunidad para el empleo y la recuperación económica”.

“Puertollano registra un 29,5% de desempleo, 13 puntos más que a nivel nacional, pierde población año tras año, se encuentra abandonada por los gobiernos socialistas, local, regional y nacional desde hace décadas, una comarca harta de falsas promesas y anuncios de infraestructuras que nunca llegan y ahora la puntilla es el futuro incierto del Complejo Petroquímico, seña de identidad del municipio, de su comarca y de la región”. “Eres, despidos y en definitiva, un futuro incierto, que despachan con una PNL para intentar, desde la hipocresía, decir que no tienen nada que ver y que esto es solo un problema de la empresa con los trabajadores, cuando son ustedes los que están en el Gobierno y se necesita un Gobierno que se implique, desde el Ministerio de Industria, el de Transición Ecológica y el de Trabajo, porque el principal objetivo es que se mantengan los puestos de trabajo y para eso es necesario un apoyo claro a un sector que requiere de una transformación energética justa por imperativo legal”.

Ciudad Real



El PP-CR exige a Page agilizar la vacunación ahora que la población va a tener más salidas y contactos

La Vicesecretaria del Comité de Sanidad Pública del PP-CR considera “vital que se pongan las más de 110.000 dosis que tiene Castilla la Mancha pendientes de administrar (a fecha de 7 de mayo de 2021), porque son 110.000 personas que podrían estar cubiertas al menos con una dosis y posiblemente salvarían vidas”. “No entendemos por qué revisando desde el inicio de la vacunación los datos aportados por el Ministerio de Sanidad, Page no se pone al día como Andalucía, Madrid o Castilla y León, ya que, teniendo instalaciones y sanitarios voluntarios dispuestos a administrarlos, siguen yendo muy lentos”.

Se ha tenido un recuerdo especial para los sanitarios fallecidos por COVID, lamentando que, con motivo de la celebración del Día Internacional de la Seguridad y Salud en el Trabajo, el pasado 28 de abril, Page no aprovechara la efeméride para pedir disculpas por no dotar de equipos de protección individual a sus sanitarios durante la pandemia, que en sus protocolos indicaran a sus sanitarios de Atención Primaria que era suficiente atender a los pacientes Covid tan solo con mascarilla quirúrgica, “y de ahí el número de sanitarios infectados durante dicho protocolo”.